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校外学習に寄せて
３年生は６月１２日から３日間、修学旅行に出かけます。 平和記念公園・原爆ドーム

今年は広島が日程に含まれています。たぶん埼玉県内の他の

中学校とは一味違う修学旅行になることでしょう。

修学旅行は単なる旅ではなく、学校を離れていろいろなこと

を学習する大変意義のあるものです。広島には、５月２７日に

アメリカのオバマ大統領が平和記念公園を訪れました。紛争の

絶えない現代社会にあって「平和」について考えることは益々

重要になってきています。日本は世界で唯一の被爆国であり、

世界に「核の恐ろしさ」について発信する役割を担っている国

でもあります。広島を訪れ、平和について考えることは、これ

からの日本人として大切なことであります。

また、２日目・３日目に訪れる京都は、「千年の都」とも言われている日本人の心のふるさ

とです。京都のお寺や神社、１７か所が世界遺産に登録されている世界的に有名な街です。そ

れぞれの地で、「命の重さ」「歴史の重さ」「自然の重さ」をしっかり受け止めてほしいと思い

ます。

左の絵を見てください。何に見えますか？テーブルの上に皿が

あり、その上に魚がのっているように見えますね。英語で「FISH」
と書いてあります。でも、それだけでしょうか？。絵を９０度回

転するとどうでしょうか。ウインクをしながら髪の毛に触れてい

る女性になりますね。今度は英語が「GIRL」に変化しています。
これは「だまし絵」と呼ばれていますが、この絵が複数の絵に見

ることが出来た人は感性が豊かな人だと思います。別の言い方を

すれば常識にとらわれずに物事を見られる人だと思います。この

ように柔軟にものを見られるということはとても大切なことです。

「広島は？京都は？」実際に訪れて見たら、果たして何が見え

るでしょう？ ぜひとも、自分の五感（視覚、聴覚、味覚、嗅覚、触覚）を総動員して見てく

ださい。何が見えるか、何が感じられるか、自分で感じて「みて」ください。若い皆さんには

大人にはない柔軟な感性があります。私たちは、（特に大人は）ともすれば日常の生活の中で、

自分の見方がいつの間にか硬直化していることがあります。修学旅行という非日常での体験は、

今の自分の世界を広げてくれる点でも大きな意義があります。 ぜひ、この機会に、一つの絵

を「魚」とだけ見る視点ではなく、違った角度から見る見方（ここでは「少女」と見る力）も

はぐくんでいって欲しいと思います。

２年生は白樺湖に２泊３日の林間学校に、１年生は神川げんきプラザへもうすぐ出かけます。

五感をフルに使って有意義な体験学習になることを期待しています。

「行中魂」背中に乗せて！
行田浮き城まつり・佐間天神社八坂祭「行中連」参加者募集

行田浮き城まつりは、毎年７月の最終土・日曜日

に開催される行田市の夏の風物詩です。日曜日には

「だんべ踊りパレード」で盛り上がります。

“ふるさと行田”を実感する瞬間です。昨年「行

中連」は初出場ながら「だんべ踊り大賞」を受賞

しました。

また、今年は佐間天神社八坂祭にも「行中連」は

参加を要請されました。原則、部活動単位の参加と

なりますが、多くの皆さんの参加をお待ちしていま

す。そろいの「行中魂」Ｔシャツを着て、真夏の夜

に盛り上がりましょう！ 昨年度の「行中連」。総勢140名で参加

参加については部活動顧問の先生と相談ください。

＜今後の予定＞

岡戸先生デザインの行中魂Ｔシャツ ○ 6 月 9 日(木)～７月１日（金）参加者募集期間
○ 7 月 15日(金) だんべ踊り講習会・説明会
「行中魂Ｔシャツ」配布

○ 7 月 17日(日) 佐間天神社八坂祭
学校集合 17時。だんべ踊りパレード 18時 30分

～ 19時。
○ 7 月 31日(日)行田浮き城まつり：学校集合 16 時。
夕食は学校で用意。体育館で踊り練習後、お祭り

会場に移動。「だんべ踊りパレード」は、19時～
19時 45分です。

生徒総会 PTA親善ソフトバレーボール大会

６月２日（木） 生徒総会が開かれました。 ６月４日（土） PTA 親善ソフトバレーボ
生徒会方針「生徒一人一人が尊重し合い、笑 ール大会が、保護者、職員総勢１７０名の

顔のあふれる行田中づくり」のもと、本部・ 参加のもと、一日白熱した試合が行われま

委員会・部活動の年間活動計画、予算案が提 した。優勝は３年４組、準優勝は３年２組、

案され熱心な質疑の後、原案のとおり可決さ 第３位は１年２組。みなさん、大変お疲れ

れました。 様でした。審判 をしていただ いた佐間地

準備してくれ 区婦人バレー

た生徒会役員の のみなさん、

皆さん、委員会、 準備・運営を

部活動の役員の していただい

皆さんのおか た体育部のみ

げで、立派な なさん、大変

総会となりま お疲れ様でし

した。 た。


